



CONMEMORACIONES

2024 es un año de conmemoraciones.

Comenzando por la celebración mayor, la de los 50 años de la fundación de la Agrupación Astronómica de Madrid, siguiendo por la de nuestra Agrupación Astronómica de la Safor, que cumple 30, y finalmente, la Federación de Asociaciones Astronómicas de España, que cumple 10.

Por azar del destino, este año también toca ponerse al día en la celebración bianual de los CEA, que durante la pandemia han tenido los aplazamientos que imponían las circunstancias. La AAM (con sus 50 años) será la asociación encargada de llevarlo a cabo. Nosotros, como cumpleaños, vamos a formar parte de este Congreso mostrando alguno de nuestros logros anteriores, que son muchos. Asimismo, la FAAE también participará mostrando los avances que se han logrado en estos diez años de existencia.

No es mala coincidencia que nuestro aniversario coincida con otros dos tan importantes. Realmente, no tendrá mucha importancia. Lo más normal es que no tenga ninguna, que no sea mas que una casualidad, pero, a una fiesta, siempre es mejor ir bien acompañado que solo.

Hemos de preparar algún tipo de material para llevar y mostrar lo que hemos sido capaces de hacer.

Creo que tenemos dos tareas pendientes para este año: Participar en el CEA de Aranjuez, como agrupación, mostrando algún poster, o exposición con nuestras actividades, y preparar una exposición, algo mas extensa que un poster, para presentar a nuestra ciudad nuestros logros.

PRESIDENTES PARA XXX AÑOS

Esta es la lista de los Presidentes de la AAS, que han hecho posible que hayamos llegado hasta aquí.

1994-1998	José Lull García
1999-2001	Francisco Javier Peña Lligoña
2002-2007	Angel Ferrer Rodríguez
2008-2019	Marcelino Álvarez Villarroya
2020	Ana Ortigosa Albite
2021	Enric Marco Soler
2022-2023	Miguel Díaz Montero
actual	Francisco Javier Marigómez Domingo

Me hubiera gustado acompañar de unas fotografías los nombres, pero ninguna de las que he podido encontrar me ha parecido adecuada. A todos ellos, gracias.

MARCELINO ÁLVAREZ VILLARROYA
PRESIDENTE HONORÍFICO DE LA AAS